



Verband für Modernen Fünfkampf Baden-Württemberg e.V.

VMFBW mit hervorragendem Ergebnis beim Landesturnfest in Lahr

Der VMFBW hatte für die baden-württembergischen Mehrkampfmeisterschaften, die am 27.05.2022 im Rahmen des Landesturnfests in Lahr (Südbaden) ausgetragen wurden, für den Friesen-Fünfkampf mit vier Sportler*innen das größte Kontingent eines teilnehmenden Vereins gemeldet. Mit zwei Gold-, einer Silber- und einer Bronzemedaille fiel auch die Erfolgsbilanz überaus erfreulich aus.

Durch Dr. Vera Oettinger stellte der VMFBW sogar die Punktbeste sämtlicher Teilnehmenden dieses Wettbewerbs. Sie zeigte bei jeder der fünf Teildisziplinen souveräne Spitzenleistungen und erhielt zurecht bei der Siegerehrung großen Applaus. Vera gewann mit hervorragenden 54,2 Punkten in ihrer Altersklasse der über 20-jährigen Frauen mit einem herausragenden Vorsprung von mehr als 20 Punkten auf die Zweitplatzierte. Ihre hohe Gesamtpunktzahl war umso erstaunlicher, als beim Fechten eine große Runde aller Teilnehmenden gefochten wurde, bei der sie sich auch überzeugend gegen Männer durchsetzte. Gleiches traf auf das Schwimmen zu, bei dem sie im schnellsten Lauf des Wettbewerbs Männer neben sich hatte, diese deutlich hinter sich ließ und die Tagesbestleistung erzielte.

Dr. Barbara Oettinger gewann gleichfalls Gold in ihrer Altersklasse, zeigte eine überzeugende Gesamtleistung und brachte wie ihre Tochter den Landestitel sowie die Goldmedaille mit nach Hause. Götz Klausenburger startete erstmalig beim Friesen-Fünfkampf und wurde in seiner Altersklasse gleich Zweiter. Eberhard Gross vervollständigte den kompletten Medallensatz durch eine Bronzemedaille.